



【今月の一言】 会長 松田 学

あけまして、おめでとうございます。

旧年中は格別のお引き立てを賜り厚く御礼申し上げます。

さて昨年は、5月に新型コロナが感染症法上5類に引き下げられたことにより、会社行事の飲み会、忘年会などを再開させました。浦安市では、盆踊り、花火大会などのイベントが復活し、社会活動に活気が戻ってきました。昨年の9月に、茨城県にある秀栄特殊鋼が弊社のグループ会社となりましたので、今年は機械加工の分野にも間口を広げてまいります。

今後も益々、皆様のお役に立てるように頑張ります。

本年も、ご愛顧の程お願い申し上げます。



営業部集合写真



2024年もスタッフ一丸となり頑張ります。本年もよろしくお願いいたします。

2023年忘年会記録

コロナ禍で出来なかった忘年会を4年ぶりに開催することができました！

今年はバスツアーで観光地3カ所へ行きました。

羽田空港

間近で見る飛行機は迫力があります。



クルージング



100人越えの社員全員が乗れる巨大なクルーズ船で、昼食や余興を楽しみました。

スカイツリー



高所から東京を眺めながら今日という最高の1日を楽しみました。

今月の川柳(連動型)

古き良き
行事で地域を
再活性

by キーオ

~今月の朝礼~

お正月休みに西山御殿に行ってきました。あの水戸黄門が10年間過ごした隠居所で、水戸黄門好きにとってはまさに聖地でした！

